

Unterstützung

Volksbank spendet 25 000 Euro an Vereine und Kindergärten

Enniger/Ostenfelde/Westkirchen (gl). Die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen hat 2018 insgesamt 25 000 Euro an Vereine, Verbände und Kindergärten gespendet. Jetzt trafen sich Vereinsvertreter aus den Ennigerloher Ortsteilen in der Hauptstelle in Enniger zu einer kleinen Feier.

Die Vereine seien wichtige Pfeiler des Zusammenlebens in den Dörfern, erklärte Vorstandsmitglied Michael Schrandt. Darum sei der Volksbank ihre Unterstützung wichtig. Sie ermögliche die Umsetzung einer Vielzahl von

Projekten vor Ort. Insgesamt schützte die Volksbank dem Bericht der Verantwortlichen zufolge in den vergangenen fünf Jahren fast 120 000 Euro aus.

„Diese regionale Verankerung und die Unterstützung, da wo sie gebraucht wird, ist uns wichtig, und insbesondere Kinder und Jugendliche profitieren von dem Engagement in den Vereinen für die Gemeinschaft“, betonte Schrandt. Ein Großteil der Spenden werde für die Jugendarbeit verwendet oder für die Instandsetzung von Einrichtungen wie

die Westkirchener Mühle oder die Heimathäuser in Enniger und Ostenfelde.

Im Namen der anwesenden Vertreter der Vereine und Kindergärten bedankte sich Heinz Wessel vom Heimatverein Enniger für die Unterstützung durch die ortsansässige Volksbank. Er hoffe, dass die Volksbank in der jetzigen Form weiter bestehe. „Wir sind froh, in den Dörfern, eine Bank vor Ort zu haben“, sagte Wessel. „Die Spenden helfen den Vereinen, das Dorfleben zu gestalten.“



Das ehrenamtliche Engagement im Dorf hat die Volksbank Enniger-Ostenfelde-Westkirchen mit einer Spende unterstützt. Bei einer Feierstunde in der Filiale in Enniger fand die symbolische Übergabe des Geldes statt.